

## Vorderlader Rangliste 2010

### 1. Wettkampf

Mit der 14. Auflage der Ranglistenwettbewerbe in den Vorderladerdisziplinen begann für die Schwarzpulverschützen des Landesschützenverbandes Sachsen-Anhalt das aktuelle Sportjahr. Der erste Wettkampf wurde am 10. April auf der Schießsportanlage in Nienburg in 10 Disziplinen ausgetragen.

28 Schützen und 3 Schützinnen aus 16 Vereinen beteiligten sich mit 59 Starts an diesem 1. Ranglistenwettbewerb.

Der Schießstand war wie gewohnt von den Nienburgern bestens vorbereitet wurden, so das optimale Schießstandbedingungen den Teilnehmern zur Verfügung standen.

Das Wetter zeigt sich nicht von seiner besten Seite an diesem Tag. Die Teilnehmer hatten mit kühlen und windigen Bedingungen zu kämpfen. So das die Ergebnisse niedriger ausfielen.

Maik Kirste (Eckartsberga) siegte mit dem Perkussionsgewehr, er schoss 140 Ringe. Mit dem Steinschlossgewehr siegte er auf 50 m mit geschossenen 131 Ringen, blieb aber wie andere Teilnehmer unter seinen Möglichkeiten. Ein sehr gutes Ergebnis und den 1. Platz erreichte Franz Gora (Boblas) mit dem Freigewehr mit 140 Ringen. Sieger in der Disziplin Perkussionsdienstgewehr wurde Klaus-Dieter Schneider (Boblas) mit 131 Ringen.

Die Disziplin Steinschlossgewehr 100m gewann Jens Fischer (Weißenfels) mit 124 Ringen.

Mit der Steinschlossmuskete wurde Frank Pydde (Naumburg) erster. Als einziger Teilnehmer schoss er 47 Ringe. Hier fehlen uns im Land Schützen, die diese schwierige Disziplin schießen möchten. Obwohl in den letzten Jahren ein größeres Potential vorhanden war.

Die drei Kurzwaffendisziplinen konnten vom Ergebnis auch nicht die Erwartungen erfüllen.

Die erstplatzierten wurden Harald Müller (Tröglitz) mit dem Perkussionsrevolver und geschossenen 128 Ringen. Elmar Franke (Holdenstedt) 136 Ringe mit der Perkussionspistole und Klaus-Dieter Schneider mit 121 Ringen in der Disziplin Steinschlosspistole.

Der Flintenwettbewerb auf dem Nienburger Trapstand war geprägt von den Windeinflüssen. Trotzdem wurden mit 19 und 18 Wurfscheinen von möglichen 25 noch respektable Ergebnisse geschossen. Dr. Henry Herper (Klötze) siegte mit 19 getroffenen Wurfscheiben. Ihm folgten auf Platz 2 und 3 nach Stechen mit 18 Wurfscheiben Markus Ganß (Roßla) und der Nienburger Siegfried Kohn.

Die Rangliste zeigt, dass Steigerungsmöglichkeiten im Ergebnis und in der Teilnehmerzahl bei den nächsten Veranstaltungen möglich sind.

Die nächste Möglichkeit der Teilnahme für die Vorderladerschützen besteht in Barby am 15. Mai kurz vor der Landesmeisterschaft. Die Landesmeisterschaft folgt dann am 5. und 6. Juni in Nienburg. Am 7. August wird der Bärenpokal in Nienburg mit dem Perkussionsgewehr geschossen.

Neu wird diesem Jahr in Nienburg ein Auflageschießen für Perkussionspistole und Perkussionsgewehr ausgetragen. Eingeladen sind alle Vorderladerschützen. Damit wollen wir eine Möglichkeit schaffen für jene Schützen die nicht an den Meisterschaften teilnehmen.

Mit dem 1. Mitteldeutschen Schwarzpulver Länderkampf am 18. September in Leipzig wollen wir die Wettkampfsaison der Vorderladerschützen beenden. Zu allen Veranstaltungen wird es im Internet und im Mitteldeutschen Schützen Informationen geben.

Bedanken möchte ich mich bei allen Helfern und Organisatoren der Privilegierten Schützengilde in Nienburg für die Betreuung und Versorgung der Schützen.

Eberhard Marek

Landesreferent Vorderlader